



Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.
Albert Schweitzer

Tief berührt nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Schulleiterin

Birgit Senn-Blinne

10.08.1962 – 19.01.2021

Mit grosser Bestürzung und tiefer Trauer müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass unsere langjährige Mitarbeiterin, Birgit Senn-Blinne, nach langer schwerer Krankheit verstorben ist.

Liebe Birgit, in den vielen Jahren, die wir mit dir zusammenarbeiten durften, hast du uns immer wieder mit deiner fröhlichen Art, deiner grossen Kompetenz, deiner Grosszügigkeit und deinem Humor beeindruckt. All die Herausforderungen des Schulalltags hast du mit viel Herzblut unkompliziert gemeistert. Stets stand das Wohl der Kinder sowie jenes der Mitarbeitenden für dich an oberster Stelle. Wir schätzten dich sehr, sowohl als Schulleiterin wie auch als Kollegin – du wirst eine grosse Lücke hinterlassen! Wir sind traurig und werden dich vermissen.

Ihren Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus. Wir wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit des Abschiednehmens.

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt. Anstelle von Blumen bitten wir die folgende Institution zu gedenken: Sorgentelefon für Kinder, Postkonto 34-4900-5.

Die Mitarbeitenden sowie die Schülerinnen und Schüler der Primarschule Künematt und die Behörde des Schulkreises Uto.